

Par la croix blanche sur notre bannière de Carillon, nous aurons un drapeau qui nous reliera à la France de nos pères, et en même temps portera dans ses plis un reflet de gloire nationale. Ce sera un drapeau vraiment CANADIEN-FRANÇAIS, au sens où nous sommes Canadiens-français.

L'essai de ce drapeau a été fait: on l'a trouvé d'une grande beauté. La croix blanche surtout, qui se détache brillamment sur le fond azuré et mouvant du drapeau, présente un éclat dont l'effet ne peut être surpassé. Dans sa virginal splendeur, c'est bien le drapeau qui convient à une jeune nation.

Heureuse notre jeunesse, lorsqu'il lui sera donné de contempler dans nos fêtes un drapeau auquel elle pourra associer toutes les grandes actions qu'elle étudie dans notre histoire. Comme il lui deviendra cher, ce drapeau, et comme il lui semblera s'irradier de glorieux reflets.

Et nous, quand nous l'aurons déployé dans la célébration de notre Saint-Jean-Baptiste, nous pourrons alors convier à cette grande fête de famille les mânes de nos ancêtres; car ce drapeau, elles le reconnaîtront, et avec nous elles le salueront, heureuses du pieux souvenir de leur postérité.

Plusieurs désirent que l'image du Sacré-Cœur soit placée sur notre drapeau national. Mais il ne faut pas